

AMITIE JUDEO-CHRETIENNE DU CALVADOS

Comment combattre ensemble l'antisémitisme et l'antijudaïsme ?

Le Mercredi 02 Février 2022, à la Synagogue de Caen, dans le cadre de la réunion de l'Amitié Judéo-chrétienne du Calvados, Monseigneur Jacques Habert, Évêque de Bayeux et Lisieux, est venu officiellement, devant la presse locale, et le public réunissant les adhérents de l'AJC, mais aussi les représentants et les membres des communautés juives, catholiques, protestantes, orthodoxes et musulmanes, pour lire et signer officiellement :

« Le document d'engagement à lutter contre l'Antisémitisme et l'Antijudaïsme »
émanant de la Conférences des Évêques de France.

Chaque représentant religieux a ensuite pris la parole pour renouveler officiellement, à travers des mots forts, profonds et sincères, l'engagement de sa communauté et de toutes les communautés religieuses locales dans ce combat commun contre l'Antisémitisme.

